

Conseil Municipal du 12 décembre 2016

déclaration M<sup>le</sup> Marin  
n°2

Nous avons le plaisir d'accueillir à cette séance du Conseil Municipal , de jeunes floiracais, âgés de 12 à 17 ans.

Fréquentant nos structures jeunesse, collégiens ou lycéens, en cursus général ou professionnel, ils se sont engagés dans un projet ambitieux que l'on a nommé « C'est quoi ma République ? ».

Leur objectif est de découvrir les institutions républicaines, leur fonctionnement et ceux qui les incarnent. Notre volonté est de leur permettre de s'approprier le processus démocratique et de les aider à en comprendre les rouages afin de faire d'eux les citoyens avisés de demain.

Pour poursuivre leur découverte institutionnelle, nos floiracais assisteront à une assemblée plénière du Conseil Départemental, visiteront le Conseil Régional et se rendront à Paris du 20 au 22 décembre 2016 où ils franchiront les portes de l'Assemblée Nationale et du Sénat.

Nous comptons sur eux pour devenir, à la suite de ce projet, qui se déroulera tout au long de l'année 2017, les ambassadeurs de « C'est quoi ma République ? » auprès de leurs jeunes concitoyens, afin de contribuer à une meilleure connaissance des principes républicains et de favoriser le bien vivre-ensemble qui nous est cher.

A terme, nous souhaitons pérenniser cette action et la développer afin de donner à nos jeunes les outils de construction d'une citoyenneté active.